

令和2年度 3学期の抱負

1年4組 山本

三学期は寒さが厳しい冬の季節から、だんだんと暖かい春の季節になっていきます。春になると僕たちは二年生になります。ただ二年生に進級するのではなく、来年入ってくる一年生の模範となるような二年生になりたいと思います。新型コロナウイルスで行事等が中止を余儀なくされている中で、可能な限り、実施できている行事に全力で取り組み、学年の一人一人が成長していきたいと思います。

まず、学校生活の基礎をしっかりと作っていくために、学習と部活動を全力で取り組んでいききたいと思います。

学習では、一日一ページ以上の自主学習を毎日継続します。これから二年生になった時、学習内容が今より難しくなっていくと思います。そういった時に対応できるように毎日予習復習を行っていききたいと思います。

部活動では、個人の目標として来年行われる学総の選手に選ばれるために、毎日の放課後練習に欠かさず参加します。今は練習時間が特に短いので集中力が大切になります。一分一秒を無駄にせず、自分がのびたい技をみがいていきます。また、剣道部としては顧問の小倉先生から学んでいる礼儀やチームの和を大切にする気持ち、そして剣道に臨む真剣な姿勢を意識し、校長先生がいつもおっしゃっているような、ワンチームになれるようにしていきたいです。

次にスキー教室に向けて準備を万全にしていきます。スキー教室という行事を成功させるためには、事前の準備が大切です。スキー教室を終えた後成長できたかどうかは、事前の準備が大切だと考えます。行事を通じて、一学年一人一人が成長し、あと少しで卒業してしまう三年生が安心して上柴中を任せられるような存在になり、自分たちが二年生になった時、上柴中を引っ張っていけるような学年になっていきたいです。

これらを達成し、来年入ってくる一年生の模範となれるような二年生になりたいと思います。暖かい春の季節になる時期、僕たちは、二年生へと一歩を踏み出します。新型コロナウイルスが収束し友人と手を取り合い、二年生へと進級できる日を願い、僕たちは、日々地に足をつけ、邁進していきます。